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Protokoll zur Mitgliederversammlung 

29. März 2022 

Sitzungsleitung: Joachim Baasch 

Protokollführung: Til Hillebrecht 

Zeit: 19:07 Uhr bis 21:34 Uhr 

Anhänge: 
1. Teilnehmer*innenliste 

2. Tischvorlage 

3. Grußworte von Karsten Tiedemann 

4. Bericht der Kassenprüfer*innen 

5. Schriftliche Rücktrittserklärungen 

Teilnehmer: 

• Siehe Teilnehmer*innenliste 

Sofern nicht ausdrücklich anders angegeben, sind die männliche oder weibliche Geschlechtsform in diesem Dokument 

als generisch zu verstehen. 

BEGRÜßUNG 

Hartmut Kinastowski eröffnet die Versammlung um 19:07 Uhr. Er begrüßt die Mitglieder, die Bürgermeisterin, die Ver-

treter*innen der Parteien, die Vertreter*innen anderer Vereine und die Vertreter*innen der Presse. 

TOP 1 WAHL DES VERSAMMLUNGSLEITERS 

Hartmut Kinastowski schlägt Joachim Baasch als Versammlungsleiter vor. Dieser wird einstimmig ohne Gegenstimme 

und ohne Enthaltung gewählt.  

Joachim Baasch begrüßt die Mitglieder, die Ehrenmitglieder, die Bürgermeisterin, die Vertreter*innen der Parteien die 

Vertreter*innen anderer Vereine und die Vertreter*innen der Presse. 

TOP 2 GEDENKEN AN VERSTORBENE MITGLIEDER 

Die Anwesenden erheben sich zum Gedenken der verstorbenen Mitglieder. 

TOP 3 GRUßWORTE 

Bürgermeisterin Heike Döpke überbringt die Grußworte der Stadt. Sie weist auf die Wichtigkeit des Sports in Barmstedt 

hin. Sie berichtet über die Planung einer Calisthenics-Anlage in Barmstedt. Sie berichtet von Plänen und Ideen für wei-

tere Räumlichkeiten, in denen der BMTV Sport anbieten kann. Sie spricht über die Corona-Lage in der Stadt, sowie von 

der Bedrohung die vom Krieg in der Ukraine ausgeht. Heike Döpke bedankt sich beim BMTV für die Sportangebote, die 

dieser Geflüchteten aus der Ukraine anbietet und darüber hinaus für das Engagement der Mitglieder und insbesondere 

des Vorstands.  

Karsten Tiedemann überbringt die Grußworte des Kreissportverbandes Pinneberg. (Anhang 3) 

TOP 4 FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT 

Joachim Baasch stellt fest, dass frist- und formgerecht eingeladen wurde. Es sind zum Beginn der Versammlung 59 

stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Die Versammlung ist damit beschlussfähig. 

Peter Boye und Dörte Harder erklären sich dazu bereit, den Versammlungsleiter als Stimmenzähler*innen zu unterstüt-

zen. 

TOP 5 FESTSTELLUNG DER ENDGÜLTIGEN TAGESORDNUNG 

Es gibt keinen Widerspruch und keine Ergänzungsvorschläge zur Tagesordnung. 
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TOP 6 BERICHT VON VORSTAND UND GESCHÄFTSORDNUNG 

Hartmut Kinastowski und Inga Butzmann-Schlegel berichten von der Lage, den Tätigkeiten und der Zukunft des Vereins. 

(Anhang 2) 

TOP 7 BERICHTE DER ABTEILUNGSLEITER*INNEN 

Die Berichte der Abteilungsleiter*innen liegen als Teil der Versammlungsbroschüre aus. 

TOP 8 BERICHT DES VORSTANDS FINANZEN 

Klaus Siefke stellt den Kassenbericht vor. (Anhang 2) 

TOP 9 BERICHT DER KASSENPRÜFER*INNEN 

Claudia Kiehn berichtet über die Kassenprüfung am 9. Februar 2022, die sie zusammen mit Klaus Winter durchgeführt 

hat. Es gab keine Beanstandungen. 

TOP 10 ENTLASTUNGEN 

Claudia Kiehn beantragt die Entlastung der Funktionäre des Vereins. 

TOP 10.1 geschäftsführender Vorstand 

Der geschäftsführende Vorstand wird mit 56 Fürstimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen entlastet. 

TOP 10.2 erweiterter Vorstand 

Der erweiterte Vorstand wird mit 53 Fürstimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen entlastet. 

TOP 10.3 Sportausschuss 

Der Sportausschuss wird mit 36 Fürstimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen entlastet. 

TOP 11 ANTRÄGE 

Haushaltsplan 2022 

Klaus Siefke stellt den Haushaltsplan 2021 vor und beantragt im Namen des Vorstands und Sportausschusses, die 

diesen Antrag am 07. März 2021 zur Vorlage in der Mitgliederversammlung beschlossen haben: „Die Mitgliederver-
sammlung stimmt dem Haushaltsplan 2022 in der vorliegenden Fassung zu, nachdem der Vorstand und Sportausschuss 

ihr diesen Unterbreitet haben.“ Dem Antrag wird mit 59 Fürstimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen zugestimmt. 

Klaus Siefke stellt einen Antrag zur Beitragserhöhung auf der Mitgliederversammlung 2023 in Aussicht. 

TOP 12 WAHLEN 

Joachim Baasch führt die Wahlen durch. 

• Hartmut Kinastowski scheidet satzungsgemäß aus dem geschäftsführenden Vorstand aus. 

• Florian Lienau erklärt seinen Rücktritt von der Position des Zweiten Vorsitzenden. 

• Klaus Siefke erklärt seinen Rücktritt von der Position des Vorstandes Finanzen. 

• Kai Kleingünther erklärt seinen Rücktritt von der Position eines Beisitzers im erweiterten Vorstand. 

• Andreas Butzmann erklärte im Vorwege schriftlich seinen Rücktritt von der Position eines Beisitzers im erweiterten 

Vorstand. 

TOP 12.1 Geschäftsführender Vorstand 

• Klaus Siefke wird für die Dauer von 3 Jahren mit 59 Fürstimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen zum Ersten 

Vorsitzenden gewählt. 

• Kai Kleingünther wird für die Dauer von einem Jahr mit 59 Fürstimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen zum 

Zweiten Vorsitzenden gewählt.  

• Florian Lienau wird für die Dauer von 2 Jahren mit 59 Fürstimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen zum Vor-

stand Finanzen gewählt. 

TOP 12.2 Erweiterter Vorstand 

• Matthias Walter wird für die Dauer von 2 Jahren mit 59 Fürstimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen zum 

Beisitzer im erweiterten Vorstand gewählt. 

• Patrick Geist wird für die Dauer von 2 Jahren mit 59 Fürstimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen zum Beisitzer 

im erweiterten Vorstand gewählt. 

Die Position des Vorstands Jugend wurde durch die Jugendvollversammlung nicht besetzt und ist weiterhin vakant. 

TOP 12.3 Sportausschuss 

• Bettina Klinzmann wird für die Dauer von 2 Jahren mit 59 Fürstimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen zur 

Abteilungsleiterin für der Aikidoabteilung gewählt. 
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• Patrick Kinastowski wird für die Dauer von 2 Jahren mit 59 Fürstimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen zum 

Abteilungsleiter der Badmintonabteilung gewählt. 

• Uwe Dannenberg wird für die Dauer von 2 Jahren mit 59 Fürstimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen zum 

Abteilungsleiter der E-Rollstuhlsportabteilung gewählt. 

• Holger Ray wird für die Dauer von 2 Jahren mit 59 Fürstimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen zum Abtei-

lungsleiter der Leichtathletikabteilung gewählt. 

• Helmut Gertig wird für die Dauer von 2 Jahren mit 59 Fürstimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen zum Ab-

teilungsleiter der Schachabteilung gewählt. 

• Finja Lorenz wird für die Dauer von 2 Jahren mit 59 Fürstimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen zur Abtei-

lungsleiterin der Schwimmabteilung gewählt. 

• Udo Holm wird für die Dauer von 2 Jahren mit 59 Fürstimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen zum Abtei-

lungsleiter der Tanzabteilung gewählt. 

• Rebekka Lienau wird für die Dauer von 2 Jahren mit 59 Fürstimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen zur Ab-

teilungsleiterin der Trampolinabteilung gewählt. 

• Dörte Harder wird für die Dauer von 2 Jahren mit 59 Fürstimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen zur Beisit-

zerin im Sportausschuss gewählt. 

TOP 12.4 Kassenprüfer*in 

Uta Olderog wird für die Dauer von 2 Jahren mit 59 Fürstimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen zur Kassenprü-

ferin gewählt. 

TOP 12.5 Rechtsausschuss 

Der Rechtsausschuss steht satzungsgemäß in diesem Jahr nicht zur Wahl an. 

TOP 13 VERABSCHIEDUNG VON AUSGESCHIEDENEN MITGLIEDERN VON VORSTAND UND SPORTAUSSCHUSS 

Bernd Schlegel bedankt sich bei Michael Schönfelder für sein langjähriges Engagement für den BMTV und insbesondere 

für das Organisieren des Ede-Menzler Gedächtnisturniers. Michael Schönfelder blickt zurück auf eine lange und schöne 

Zeit im BMTV. 

Florian Lienau dankt Lars Wagner für sein Engagement als Abteilungsleiter der Badmintonabteilung. 

Klaus Siefke bedankt sich bei Andreas Butzmann für sein Engagement im erweiterten Vorstand. 

Florian Lienau, Karsten Tiedemann und Heike Döpke bedanken sich bei Hartmut Kinastowski für sein Engagement im 

Vorstand und für seinen Einsatz für den Sport in Barmstedt. Hartmut Kinastowski blickt zurück auf eine schöne und 

bereichernde Zeit. 

 

TOP 14 VERSCHIEDENES 

Klaus Siefke wendet sich als neuer Erster Vorsitzender an die Versammlung und weist auf die Wichtigkeit der Jugend-

arbeit hin. Er stellt die Bereitschaft des BMTV dar, mehr Sport für die Jugendlichen in den Schulen anzubieten.  

Joachim Baasch weist auf eine Versammlung am 3. April 2022 um 11 Uhr auf dem Marktplatz in Barmstedt hin, die sich 

gegen Russlands Krieg gegen die Ukraine richtet. Joachim Baasch schließt die Versammlung um 21:34 Uhr. 

(Versammlungsleiter Joachim Baasch) 

(Schriftführer Til Hillebrecht) 
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     Vorläufige Tagesordnung                     (Stand: 23-03-2022) 
 

Begrüßung 

1. Wahl des Versammlungsleiters 

2. Gedenken an verstorbene Mitglieder 

3. Grußworte 

4. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

5. Feststellung der endgültigen Tagesordnung 

6. Bericht von Vorstand und Geschäftsführung 

7. Berichte der Abteilungsleiter/innen 

8. Bericht des Vorstands Finanzen 

9. Bericht der Kassenprüfer 

10. Entlastung a)  geschäftsführender Vorstand 

  b)  erweiterter Vorstand 

  c)  Sportausschuss 

11. Anträge Haushaltsplan 2022 

12. Wahlen a)  Vorstand 

  b)  Sportausschuss 

  c)  Kassenprüfer/in 

  d)  Rechtsausschuss 

13. Verabschiedung von ausgeschiedenen Mitgliedern von Vorstand 

und Sportausschuss 

14. Verschiedenes 

 

  
gez. Hartmut Kinastowski 

1.Vorsitzender BMTV 
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TOP 6   Bericht von Vorstand/Geschäftsführung  
 auf der Mitgliederversammlung 2022 des BMTV 

 
Bericht von Vorstand und Geschäftsführung 

• Berichtszeitraum Juli 2021 bis Juni März 2022 

• Mitgliederentwicklung 

• Prägnante Ereignisse 

• Erwartungen für das laufende Jahr 

 

Mitgliederentwicklung des BMTV 

 
 

Mitgliederentwicklung des BMTV nach Altersklassen 
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TOP 6   Bericht von Vorstand/Geschäftsführung  
 auf der Mitgliederversammlung 2022 des BMTV 

 

Engagement 

• Trainer, Übungsleiter/innen, Helfer im BMTV 

- Insgesamt sind im BMTV 115 Trainer tätig.  

- 2 hauptamtlich angestellt 

- 113 ehrenamtlich beschäftigt 

• Hochgerechnet bietet der BMTV 1.035,5 Stunden Sport /Monat an.  

- 950 Stunden im Verein  

- 9 Stunden in der Kita  

- 18 Stunden in Seniorenheime/-einrichtungen,  

- 4,5 Stunden in Firmen  

- 54 Stunden geplant für Schulen 

 

Geplante Angebote offene Ganztagsschule SJ 2022/2023 

• GSS (7 h/Woche) 

- Kreativer Kindertanz 

- Hip Hop 

- Handball 

- Hobby Horsing 

- Jumping Kids 

- Trampolin 

• JKS / Bokholt-Hanredder (5 h/Woche) 

- Hip Hop 

- Tischtennis 

- Handball 

 

• Zusätzlich:  
- Punktspiel- und Wettkampfbetrieb, Trainingslager und -camps 

- Vorstandsarbeit und Abteilungsleitung 

- Veranstaltungen  

➔ Der BMTV leistet im Raum Barmstedt weit über 12.000 Stunden/Jahr 
im Bereich Sozialkompetenz, Integration und Gesundheit für jedes 
Lebensalter! 

 Ganz einfach gesagt: Sport mit Freunden ist in der Hauptsache 
ehrenamtlich 
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TOP 6   Bericht von Vorstand/Geschäftsführung  
 auf der Mitgliederversammlung 2022 des BMTV 

 

 

Mitgliederentwicklung des BMTV – Fazit 

• Der BMTV hat die Krise „Corona“ überwunden und setzt seine Anfang 2020 
begonnene Entwicklung unverändert fort 

• Unser Programm für Kinder und Jugendliche wird erfolgreich angenommen. 
Hier setzen wir weitere Schwerpunkte in unserer Arbeit 

• Der BMTV ist wichtiger Anbieter im Bereich Sozialkompetenz, Integration 
und Gesundheit in Barmstedt 

 

 

Prägnante Ereignisse im Berichtszeitraum 

• Weggang Jane 

− Es ist uns gelungen bis auf eine 
Stunde den Ausfall von Jane mit 
ehrenamtlichen Übungsleitern zu 
kompensieren. Dieser mehr oder 
weniger reibungslose Übergang ist  
nur mit einem funktionierenden   
Team möglich.  
 
Dafür noch einmal vielen Dank   
an alle Beteiligten! 

− Für die nähere Zukunft arbeiten wir 
wieder an der Gewinnung einer 
hauptamtlichen Trainerin im Bereich 
Fitness & Gesundheit. 

Wir sind da auf einem guten Weg. 
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 auf der Mitgliederversammlung 2022 des BMTV 

 

• Toller sportlicher Erfolg der Hip Hop Abteilung 

− Zwei 2.Plätze bei den Deutschen Meisterschaften der DTHO im Hip Hop 
für die Gruppen: 

▪ Dancingchixs (ab 12 Jahren) und 

▪ Beatbeasts (ab 14 Jahren) 

 

Spitzen Leistung Herzlichen Glückwunsch ! 
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 auf der Mitgliederversammlung 2022 des BMTV 

 

Prägnante Ereignisse im Berichtszeitraum 

• Neue Gruppen  
− Bambini Handball (ab 3,5 bis zum 5. Geburtstag) 

− Jungen Volleyball Gruppe (ab 14Jahren) 

−  2 Gruppen Hip Hop Erwachsene 

− etliche neue Angebote der Abteilung Fitness & Gesundheit 

• Engagement für Geflüchtete aus der Ukraine 
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 auf der Mitgliederversammlung 2022 des BMTV 

 

Calisthenics Anlage im Freibad am Rantzauer See 

• Gemeinschaftsprojekt der Verwaltung und der Sportstadt Barmstedt 

- Nov 2020 Entstehung der Idee 

- Sep 2021 erste Vorstellung im Ausschuss Kultur, Schule und Sport 

- Feb 2022 Endgültiger Beschluss des Baus durch Stadtvertretung 

 → Antragsphase 

- Baubeginn frühestens Herbst 2022 

- Nutzung gleichermaßen für Vereine und die Öffentlichkeit möglich 

 

Große Bereicherung für die Stadt Barmstedt 

 

Geplanter Aufbau 
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TOP 6   Bericht von Vorstand/Geschäftsführung  
 auf der Mitgliederversammlung 2022 des BMTV 

 

Prägnante Ereignisse im Berichtszeitraum 

• Nutzung des städtischen WLANs in den Sporthallen 

• Förderung der IT Infrastruktur 

• Analyse unserer Prozesse und Abläufe 

Bernd Lienau 

▪ Verbesserung der Zusammenarbeit 
Kommunikation 

▪ Digitalisierung 

 

 

 

Nächste Schritte in die Zukunft 

• Analysen zeigen, wir sind auf dem richtigen Weg und wachsen 

• Mehr Sport am Vormittag 

• Mehr Räumlichkeiten für Angebote 

• Wir sind im direkten Gespräch mit der Stadt, um bei der Erweiterung 
des Schulgeländes teilhaben zu können 
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TOP 6   Bericht von Vorstand/Geschäftsführung  
 auf der Mitgliederversammlung 2022 des BMTV 

 

 

Vision 

Wir leben die Sportstadt Barmstedt und sind als BMTV der Anbieter für 
Sport und Freizeit. 

 

Mission 

Der BMTV möchte jeden Menschen von jung bis alt sein Leben hindurch 
sportlich begleiten. 

Wir bringen Menschen über den Sport hinaus zusammen. 

„Sport mit Freunden“ 

 

 Erwartungen für den Rest 2022 

• Bewegungspass 

• Weiterentwicklung unseres Sportangebotes 

• Ausbau unserer Kooperationen 

• Veranstaltungen der Sportstadt Barmstedt 

• Ausweitung und Verbesserung der Zusammenarbeit mit Verwaltung und 
Politik 
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TOP 7                     Jahresberichte der Abteilungen 
 

Jahresbericht 2021 Aikido 

 
Nach langer Corona Pause konnten wir endlich im Mai wieder mit dem 
Outdoortraining beginnen. Um den Abstand einhalten zu können, übten wir 
weiter an Stabkata. 

Leider hatten wir bis zu diesem Zeitpunkt einen hohen Verlust an Jugendlichen. 

Ab Juni konnten wir dann wieder in die Halle und die meisten Sportkollegen 
haben ihre erste Impfung erhalten. Ab August bekommen die Jugendlichen ihre 
Schulbescheinigung für den negativen Corona Test. Alle sind das 2.mal geimpft. 

Leider haben inzwischen auch einige Erwachsene die Gruppe verlassen, so dass 
wir nur noch 4 Erwachsene sind.  

Das neue Jahr beginnt und alle sind das 3 mal geimpft. Wir machen Training in 
der Halle und können auch wieder Prüfungen abnehmen. 

Wir gratulieren Colin zur Gelb Gurt Prüfung. 

Langsam kommen auch wieder neue Jugendliche zu uns. Und wir freuen uns , 
dass wir inzwischen wieder auf 6 Jugendliche angewachsen sind. 

 
Bettina Klinzmann (Abteilungsleiterin) 

 

Jahresbericht 2021 Badminton 

 
Auch das Jahr 2021 war sehr geprägt von der Corona-Krise. Es war jedoch wieder 
möglich, unter Einhaltung der Hygienekonzepte und 3-G- bzw. 2-G-Plus-Regel, 
Training wieder für jeden anzubieten. Besonders unserer Jugend kam dies 
zugute. 

Nachdem die Saison 2020/2021 im letzten Jahr vorzeitig abgesagt wurde, 
startete im September die Saison wieder ganz normal. Die Hinrunde verlief sehr 
erfolgreich. Unsere zweite Mannschaft in der 2. Regionsklasse ging ungeschlagen 
in die Winterpause. Und auch unsere erste Mannschaft in der 1. Regionsklasse 
dominierte die Hinrunde. Nur gegen Neumünster, wo wir verletzungsgeschwächt 
angetreten sind, musste man sich 3:5 geschlagen geben. In den restlichen 
Spielen wurde nur ein einziges Spiel abgegeben. Unsere dritte Mannschaft in der 
3. Regionsklasse hat eine umkämpfte Saison. Mit zwei Siegen und drei 
Niederlagen steht sie derzeit auf dem vorletzten Platz und wartet noch auf ihren 
ersten Sieg.  

Zum Jahreswechsel schlug dann nochmal die Corona-Krise zu. Der Start der 
Rückrunde wurde in den ersten zwei Monaten ausgesetzt und wird jetzt erst im 
März stattfinden. Unsere erste Mannschaft wird alles daransetzen, die Rückrunde 
ungeschlagen zu beenden und damit in die Landesliga aufzusteigen. Unsere 
zweite Mannschaft hat ebenfalls das Ziel aufzusteigen. Hier sind wir 
zuversichtlich, dass wir ähnlich dominant wie in der Rückrunde spielen werden. 
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Wir laden Interessierte gerne ein, bei unseren Heimspielen in der Heederbrook-
Halle in Barmstedt zuzuschauen. Vorausgesetzt ist die Einhaltung der geltenden 
Hygiene-Konzepte. In der Regel finden unsere Heimspiele samstags um 16 Uhr 
statt. Die genauen Termine und Ergebnisse findet man unter kbvwest.de. 

 
Lars Wagner (Abteilungsleiter) 

 

Jahresbericht 2021 Basketball 

 
Der Freitag Nachmittag mit Basketball war im Jahr 2021 für die teilnehmende 
Kids immer wieder eine tolle Gelegenheit, sich vor dem Wochenende 
auszupowern. Es wurden viele Grundlagen wiederholt und eingeübt, vom 
Dribbeln zum Korbleger bis hin zum Pass-Spiel. 

Das absolute Highlight war allerdings, als in den Herbstferien höhenverstellbare 
Körbe angebracht worden sind. Basketball wird altersklassen-abhängig mit 
Spielbällen unterschiedlicher Größe und Gewicht gespielt. Allerdings sind die 
normalen Korbanlagen für die Kids noch zu hoch, um mit einer sauberen 
Wurftechnik an den Ring zu kommen. Entsprechend wurde bisher improvisiert – 
und falsch eingeübte Abläufe müssten irgendwann korrigiert werden. Mit den 
neuen Anlagen haben sich die Kids sehr schnell vertraut gemacht. 

Direkte Ergebnisse waren bei fast allen sofort zu erkennen: Die Wurfbewegung 
war sauberer, die Trefferquote stieg – und auch weitergehende Übungen konnten 
eingeflochten werden. 

Wir hoffen, dass 2022 jetzt regelmäßigeren Hallen- und hoffentlich auch 
Spielbetrieb ermöglicht. 

Zahlreiche Anfragen zeigen, dass auch Interesse an einem weiteren Jahrgang 
vorhanden ist. Wenn ein zusätzlicher Trainer gefunden ist, wollen wir auch hier 
einsteigen. 

Abgerundet wurde 2021 durch die Teilnahme an dem Erste-Hilfe-Kurs des BMTV, 
um sich für den Fall der Fälle für das neue Jahr zu rüsten. 

 

Christian Messerschmidt (Abteilungsleiter) 

 

Jahresbericht 2021 E-Rollstuhlsport 

 
Nach einer langen Trainingspause aufgrund von Corona konnten wir im späten 
Frühjahr 2021 wieder unseren Trainingsbetrieb unter Auflagen wieder 
aufnehmen. Während unsere Zwangspause konnten wir einen weiteren 
Strikeforce für unsere Mannschaft anschaffen.  
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Mittlerweile umfasst unsere Mannschaft 8 Spieler*Innen, die immer fleißig am 
Training teilnehmen. Da viele Sportveranstaltungen wieder erlaubt wurden 
hofften wir auf einen Ligastart im Powerchairfootball. Nach einer enttäuschenden 
Absage des Ligabetriebes haben wir bei dem dänischen E-Rolli-Fußballverband 
angefragt, ob wir an dem dortigen Spielbetrieb teilnehmen können. 

Wir freuen uns riesig, dass wir in der dortigen Danish Open teilnehmen durften. 
Die Spielorte wechseln jeweils zwischen Arhus, Aalborg und Ballerup. 

3 Spieltage haben wir bereits erfolgreich bestritten und stehen auf dem 4. Platz. 
Die restlichen 5 Spieltage finden im Jahr 2022 statt. 

 
Uwe Dannenberg (Abteilungsleiter) 

 

Jahresbericht 2021 Fitness- und Gesundheitssparte 

 

Nachdem es beim Sport im Jahr 2020/21 auf und ab ging, ist die Situation seit 
Sommer 2021 wieder stabiler geworden.  Seit Juni 2021 trainieren alle Gruppen 
wieder, wobei etliche Gruppen bis zum Herbst draußen trainiert haben.  

Durch die Anpassung der Coronaauflagen gab es im Herbst nochmal leichte 
Schwierigkeiten, da einige Trainer nicht geimpft waren und somit kein Training 
in der Halle anleiten konnten. Inzwischen hat sich alles eingespielt und es gab 
nur einen corona-bedingten Gruppenausfall. 

Im Gesundheitsbereich haben wir eine engagierte Yogatrainerin dazubekommen, 
die gleich drei Einheiten anbietet. Dafür hat uns unsere festangestellte Kollegin 
Jane im Februar verlassen, was uns ziemlich aus dem Gleichgewicht gebracht 
hat. Durch Umstrukturierung und die Bereitschaft einiger Kollegen, zusätzliche 
Angebote zu übernehmen, ist es Inga und mir gelungen, alle Angebote weiterhin 
anbieten zu können.  

Ich möchte an dieser Stelle einen großen Dank an meine Kollegen aussprechen, 
denn das ist keine Selbstverständlichkeit. 

Die Teilnahme am Rehasport ist auch wieder im Aufwärtstrend, so dass die 
Teilnehmerzahl zumindest wieder eine Zahl aufweist, die uns ins Plus bringt. 
Beim Herzsport fehlt noch Zulauf, wobei dies aber auch die Gruppe ist, die am 
meisten gefährdet ist. 

Im Herbst haben wir als zusätzlichen Bonbon für den Samstag einen 
Fitnesscocktail angeboten. Das Angebot konnte auch von Nichtmitgliedern 
genutzt werden. Ein Großteil der Teilnehmer war allerdings Mitglied, aber es hat 
uns allen viel Spaß gemacht und unsere Mitglieder haben auch in Angebote 
hineingeschnuppert, die sie sonst nicht besuchen. Der Sporttag im Januar 2022 
musste corona-bedingt auch in diesem Jahr abgesagt werden und als Ersatz 
bieten wir einen wöchentlichen Fitness Cocktail bis zu den Osterferien an. 
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Der Kinderturnbereich hat - wie jedes Jahr im Winter - ordentlich an Kindern 
zugelegt. Leider fand das Training auch hier coronabedingt im Februar nicht statt, 
aber wir hoffen, dass solche Ausfälle bald der Vergangenheit angehören.   

Alles in allem schauen wir positiv nach vorne, versuchen immer kreativ zu sein 
und Schadensbegrenzung zu betreiben. Wo viele Menschen zusammenkommen, 
bieten sich immer neue Möglichkeiten und Perspektiven.  

Ich möchte mich an dieser Stelle bei meinen Trainern für ihre Einsatzbereitschaft 
und ihre Flexibilität sowie dem Vorstand, Inga und Kerstin für die Unterstützung 
und die offenen Ohren bedanken. 

 
Susanne Hauschildt (Abteilungsleiterin) 

 

Jahresbericht 2021 Handball 

 
Nachdem coronabedingt bereits die Saison 2019/20 nicht zu Ende gespielt 
werden konnte, bereite das Pandemiegeschehen auch für die Saison 2020/21 
große Probleme. Neben dem Ede-Menzler-Turnier mussten auch die beliebten 
Handball-Camps in den Frühjahrs- und Herbstferien und das Weihnachts-Mixed-
Turnier abgesagt werden. Andere Turniere bzw. Turnierfahrten konnten ebenfalls 
nicht stattfinden. Die Handball-AGs an den Grundschulen, in denen in der 
Vergangenheit viele Kinder für den Handballsport begeistert werden konnten, 
fanden ebenfalls nicht mehr statt. In die Saison 2021/22 konnten wir dann wie 
immer starten. Kurz vor Weihnachten nahm das Infektionsgeschehen dann  
wieder zu. Die Hinrunde konnte jedoch normal zu Ende gespielt werden. Der 
Rückrundenstart wurde dann allerdings auf Anfang März verschoben. Wir sind 
alle auf den Restart gespannt. 

Zumindest das Handballtraining konnte im Sommer unter Einhaltung strenger 
Hygieneregeln wieder in größeren Gruppen stattfinden. Dieses beschränkte sich 
jedoch zunächst auf Aktivitäten an der frischen Luft. Nach den Sommerferien 
konnte dann erstmal wieder in den Hallen trainiert werden. 

Insgesamt bestand die Handballsparte in der Saison 2021/22 aus 4 
Erwachsenen-, 11 Jugend- und 2 Mini-Mannschaften. Der Blick nach vorne ist 
allerdings mit gemischten Gefühlen verbunden. Zu Ostern wollen wir mit 
unserem beliebten Handball Camp wieder starten. In Planung ist auch an einem 
Übernachtungsturnier in Henstedt-Ulzburg teilzunehmen. Wir lassen uns 
überraschen.  Sollten weiterhin keine Handball-AGs in den Schulen stattfinden, 
müssen wir auch hier nach alternativen Konzepten schauen, wie Kinder für den 
Handballsport begeistert werden können. 

 
Andrea Bühlmann (Abteilungsleiterin) 
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Jahresbericht 2021 Hip-Hop 

 

Unser Jahr 2021 war sehr turbulent: Nach vielen, vielen Online-Stunden, waren 
wir glücklich, im März letzten Jahres endlich wieder in Präsenz trainieren zu 
können.  Seitdem ging es bei uns langsam aber stetig wieder richtig los. Im 
August stand nach 1,5 Jahren endlich wieder ein Auftritt an. Mit unseren fünf 
Gruppen durften wir beim Barmstedter Stoppelmarkt auftreten und hatten jede 
Menge Spaß und ein Riesen Publikum sorgte für super Stimmung. 

Und schon einen Monat später am 26. September kam eine bekannte 
Choreografin, Palina Paleva aus Paderborn, zu uns für einen Workshoptag. Der 
erste Workshop fand für unsere internen Tänzer statt und der zweite öffentlich 
für alle Tanzbegeisterten. Diese kamen teilweise aus Hannover, Husum, Rostock 
und Kiel extra nach Barmstedt, um gemeinsam mit uns zu tanzen. 

Eines unserer Highlights letztes Jahr war natürlich auch der Kursstart der 
Commercial Hip-Hop Gruppe für Erwachsene. Und seit Januar dieses Jahres 
startete ein zweiter Erwachsene Kurs. Ein Einsteiger-Kurs und ein 
Fortgeschrittenen-Kurs.  

Um ein bisschen Abwechslung ins Training zu bekommen, haben die Beatbeasts 
eine Jumping Fitness Einheit mit Anika und eine Einheit Spinning mit Torsten 
ausprobiert und waren sehr begeistert! 

Aber nach so einer langen Zeit im Lockdown und nur virtuellen Treffen, stand 
auch Teambuilding auf dem Plan. Also verbrachten die Beatbeasts ihren ersten 
Teamtag im Hochseilgarten in Hasloh. Es wurde fleißig geklettert und angefeuert. 
Außerdem gab es noch eine Schnitzeljagd für die Beatbeasts und Dancingchixs. 
Im Dezember war eigentlich geplant zur Deutschen DTHO Meisterschaft nach 
Mülheim an der Ruhr zu fahren, aber leider fand diese auf Grund von Corona nur 
Online statt. Dennoch gab es ein schönen Jahrabschluss mit dem 2. Platz für die 
Dancingchixs in der Kategorie Junior 1 und den 2. Platz für die Beatbeasts in der 
Kategorie Junior 2.  

Unsere große alljährliche Weihnachtsfeier musste leider auf Grund von Corona 
abgesagt werden.  

 
Liza Brink (Abteilungsleiterin) 
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Jahresbericht 2021 Leichtathletik 

 

Sportabzeichen 2021:   
55 (28 im Vorjahr) Abzeichen (40 Erwachsene, 15 Jugendliche). Diesmal waren 
wieder einige Dänen aus Middelfart dabei. 

Gold 25: Silke und Klaus Siefke, Joachim Lauckner  

 

Lauftreff 2021:   

Lauftreff (Dienstag, Freitag, Sonntag): 880 Teilnehmer  

Nordic-Walken (Sonntag) mit 269 Teilnehmern (37 Sonntage) 

Dieses Jahr war noch immer geprägt durch die Coronapandemie. Bis Mitte März 
2021 fanden die Lauftreffs nicht statt. Der Seniorenlauftreff ruht seit Mitte März 
2020 weil diese Altersgruppe besonders gefährdet ist. 

 

Stadtlauf Barmstedt ‘21: fand als reiner Halbmarathon-Lauf (Krückau-
halbmarathon) statt. Mit sehr guten Kommentaren für diese gelungene 
Veranstaltung. 94 Finisher. 

 

Wettkämpfe/Läufe seit letzter Jahreshauptversammlung:   

neben dem Barmstedter Stadtlauf, 

Royal Park Half Marathon: Im Oktober startete Sven Sievers in London beim 
Halbmarathon. 

Leipzig Halbmarathon: Michael und Ricarda Rattay liefen in Leipzig einen 
Halbmarathon. 

 

Ausblick 2022:   
Voller Hoffnung 

12.06.2021: Barmstedter Stadtlauf in Planung  in welcher Form auch immer. 

   

Herzliches Dankeschön an alle Betreuer, Helfer und Unterstützer   
 

Holger Ray (Abteilungsleiter)  
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Jahresbericht 2021 Radsport/Triathlon 

 

Corona hatte uns auch Anfang 2021 noch fest im Griff. Trainieren alleine oder zu 
zweit war noch bis Anfang März angesagt.  

An dem Termin für unseren geplanten „Schusterjunge Brevet“  hielten wir 
dennoch fest. Wir konnten den Brevet unter Einhaltung der Vorschriften als 
Individual-Veranstaltung durchführen. D.h. es gab nur Einzelstarts und die 
Möglichkeit an einem selbst gewählten Punkt in die Strecke einzusteigen. Dank 
dem Sponsoring von Kölln-Flocken (Birte) konnten wir verpackte Müsli Riegel 
anbieten. Trotz des schlechten Wetters (kalt und regnerisch) haben sich 47 
Radler*innen auf den Weg gemacht. Für uns dennoch ein Erfolg. 

Triathlonveranstaltungen wurden auch 2021 fast alle abgesagt. Sie wurden 
vereinzelt im Herbst nachgeholt, an denen unsere Athleten wegen 
Trainingsrückstand nicht teilnahmen.    

Der Verband (RSV-SH) hat dann auch für das Jahr 2021 die bestehenden 
Ausnahmeregeln zum „erradeln“ von RTF Punkten übernommen und verlängert.  
Die RTF´s durften nach Anmeldung bei den veranstaltenden Vereinen als 
Sternfahrten und die permanenten Tagestouren doppelt abgeradelt werden. Das 
erforderte  auch unheimlich viel Arbeit für die  Streckenplanung die unser RTF-
Fachwart Bernd hervorragend im Griff hatte. Lob..Lob.  

Alle Strecken standen dann als GPX Datei oder Garmin File auf der BMTV 
Homepage oder auf „Kadermanager.de“ bereit.  

Bernd, Ole und ich erreichten in den „Deutschland Cup-5mal“ und „Nordcup- 
8mal“ Veranstaltungen die erforderlichen Leistungen, über 200km pro Rundkurs, 
und beendeten die Saison als „Super Finisher“,-). Die Auszeichnungen fanden 
aufgrund der Corona Vorschriften noch nicht statt. 

Auch die Verbandsauswertungen für die Radler*innen und Vereine liegen zum 
jetzigen Zeitpunkt noch nicht vor.  

Bei unserer BMTV Zeitfahrmeisterschaft im Rahmen des Deutschen 
Radsportabzeichens DRA  nahmen 23 Radler*innen teil und alle erreichten das 
Radsportabzeichen in Gold. Glückwunsch. 

Indoor Cycling fand leider erst wieder im Herbst statt. Die Kurse sind sehr gut 
besucht, wurden aber leider durch die Hallenrenovierung immer wieder 
unterbrochen. 

Trotz aller Schwierigkeiten verzeichneten wir steigende Teilnehmer-Zahlen, so 
dass wir viermal die Woche fast „volle Halle“ haben. 

 
Torsten Streich (Abteilungsleiter) 
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Jahresbericht 2021 Schach  

 

2021 litt wie alle Sportarten auch die Schachsparte unter den Corona-bedingten 
Einschränkungen. Die Spielsaison 2020/2021 ist für die Bezirksliga SH West 
komplett ausgefallen.  

Glücklicherweise konnten wir im Oktober 2021 mit unserem Heimspiel gegen den 
Itzehoer SV II, das wir 2 : 6 verloren haben, in die Saison 2021 / 2022 starten. 
Auch die folgenden Mannschaftswettkämpfe im November gegen SC Wrist - 
Kellinghusen und im Dezember gegen SV Quickborn gingen verloren. Der Liga-
Spielbetrieb wurde dann für Januar und Februar 2022 ausgesetzt, wurde aber 
zum 01. März wieder aufgenommen.  

In der Saison 2020 / 2021 wurde die Vereinsmeisterschaft online ausgetragen, 
Vereinsmeister wurde Christian Kahns. Seit Herbst 2021 finden auch die offenen 
Spielabende freitags im Vereinsheim unter Beachtung der jeweils geltenden 
Regeln (3G bzw. 2G) wieder in Präsens statt. 

Nachruf: Am 19.04.2021 ist unser langjähriges Mitglied BRODER BRODERSEN 
nach langer Krankheit im Alter von 78 Jahren gestorben. Broder hat schon in den 
1960-er Jahren für unseren Verein in der Schachmannschaft gespielt, als die 
Mannschaft noch in der Landesliga war. Seit ich in der Mannschaft spiele, hat 
Broder immer an Brett 1 gesessen und viele wichtige Punkte geholt. Auch wenn 
er zuletzt wegen der Pandemie nur noch online gegen uns gespielt hat, so folgte 
danach regelmäßig eine treffende Spiel-Analyse. Wir werden ihn vermissen. 

 
Helmut Gertig (Abteilungsleiter) 

 

Jahresbericht 2021 Schwimmen  

 
Die BMTV-Schwimmer haben am 25.05.2021 den zweiten Neustart der 
Schwimmausbildung innerhalb eines Jahres organisiert. Mit den aktuellen 
Auflagen ist der Schwimmbetrieb deutlich aufwändiger als früher, dennoch sind 
die Schwimmtrainer hoch motiviert und engagiert. Derzeit können wir mit ca. 18 
Trainer*innen auf nur noch 4 Bahnen ca. 200 Kindern Schwimmausbildung 
anbieten. Es bleiben leider noch ca. 80 Interessenten und Mitglieder, denen wir 
im ersten Anlauf noch kein Angebot machen konnten. 

Mittlerweile läuft alles mehr oder minder wieder wie vor Corona. Leider haben 
wir immer noch niemanden gefunden, der Marions Aquajogging Kurse 
übernimmt, da sie uns 2021 leider verlassen hat. Außerdem können wir aktuell 
auch noch keinen Eltern-Kind-Kurs anbieten. 

Mit Björn Zoufal und Finja Lorenz haben wir zwei Personen gefunden, die sich 
um die Abteilungsleitung und die E-Mail-Bearbeitung kümmern. 

 
Finja Lorenz (Abteilungsleiterin) 
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Jahresbericht 2021 Tanzsport 

 
Die Tanzsportabteilung -Gesellschaftstanz- besteht aus 40 Mitgliedern und die 
Squaredance-Gruppe aus 12 Mitgliedern.  

Es gab im laufenden Jahr wenige Austritte – berufs-bzw. umzugsbedingt-, die 
jedoch von Neuanmeldungen aufgefangen werden konnten. 

Bedingt durch die behördliche Anordnung zur Schließung des Landgasthofes 
anlässlich der Corona-Pandemie konnte der Tanzsport auf dem dortigen Saal erst 
ab Juni wieder in der üblichen Form ausgeübt werden. 

Von den Jugendlichen wurde berichtet, dass die Teilnahme an einem Tanzkurs, 
auch unter Einhaltung der geltenden Hygienevorschriften, nicht zu den 
Hygienekonzepten seitens der Schulen passen würden. 

Aus diesem Grunde wurde für die Jugendlichen kein Kurs angeboten.  

Bei Änderung der jetzigen Situation wird das Thema Jugendliche wieder 
aufgegriffen. 

Nach Angaben des Übungsleiters der Square Dance Gruppe, Thorsten Scheffer, 
haben die Teilnehmer der Gruppe sich dafür ausgesprochen, bis zur Änderung 
der jetzigen Situation die Übungsabende ruhen zu lassen. 

Der gesellige Teil der Tanzsportabteilung mit einer gemeinsamen ganztägigen 
Ausfahrt in den Sommermonaten, einer Weihnachtsfeier mit Julklapp und ein 
gemeinsames Grünkohlessen in den Wintermonaten musste auch in diesem Jahr 
ausfallen. 

 
Udo Holm (Abteilungsleiter) 

 

Jahresbericht 2021 Tischtennis  

 
Die Saison 2020/2021 (normales Ende Mai 2021) wurde am 17.02.2021 durch 
den TTVSH Corona-bedingt abgebrochen und die gesamte Spielzeit für ungültig 
erklärt. Da es auch keine Abschlusstabellen gab, meldeten wir im Juni 2021 
unsere 6 Erwachsenen- und zwei Jugend-Mannschaften wieder in den gleichen 
Ligen. Insgesamt 51 Spieler*innen. 

Die Punktspiele der Hinserie (Saison 2021/2022) konnten im Herbst 2021 
allesamt gespielt werden, laut aktuellem Stand wird die Rückserie aber 
abgebrochen. Um den Punktspielbetrieb zu organisieren, hatten die 
Mannschaftsführer*innen wegen Verlegungen und Ersatzgestellungen viel zu 
tun. Vielen Dank dafür!  

Glücklicherweise konnten wir in der bisherigen Corona-Zeit bis auf zwei Monate 
trainieren, wenn auch teilweise nur zu viert gleichzeitig.  

Unsere jährliche Ausfahrt viel leider wieder aus.  
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Auch die jährlichen Mini-Meisterschaften mussten wir wieder stornieren, wir 
hoffen sie im nächsten Monat durchführen zu können.  

Zusammen mit unseren Co-Trainer*innen Renata Koch und Tobias Brusch haben 
wir dieses schwierige Jahr gut über die Bühne gebracht. Es war und ist geprägt 
von vielen Konzept- Änderungen im Trainings- und Punktspielbetrieb. 

Für die neue Saison hoffen wir wieder auf mehr Normalität.  

 
Andreas Rittner (Abteilungsleiter) 

 

Jahresbericht 2021 Trampolin  

 

Unser Trainer- und Kamprichterteam ist mit 7 Trainern und 6 Kampfrichtern mit 
A und C Lizenzen gut aufgestellt. Zu dem bekommen wir großartige 
Unterstützung von Annika, der diesjährigen FSJlerin. 

Das Jahr 2021 statt wie das vorherige Jahr auch bei uns ganz im Zeichen der 
Coronapandemie. Alle Wettkämpfe auf Landes- und Bundesebene, zu denen wir 
fahren wollten, wurden abgesagt. Ausgenommen die Landesmeisterschaft auf 
dem Großgerät am 04.09., die stattfinden konnte. Mit einer kleinen Gruppe 
konnten wir dort gute Ergebnisse erzielen.  

Im Dezember haben wir für unsere Leistungsgruppe eine kleine 
Vereinsmeisterschaft veranstaltet. Es war ein besonderes Gefühl für Aktive, 
Trainer und Kampfrichter ein wenig Wettkampfluft zu schnuppern, wenn auch 
unsere sonst immer stattfindende Weihnachtsfeier nach dem Wettkampf 
aufgrund der Pandemie ausfallen musste. 

Sehr glücklich waren wir darüber, dass keiner der Lockdowns unseren Sport 
direkt betraf und wir das ganze Jahr über mal mehr mal weniger eingeschränkt 
trainieren durften.  

Unsere Ziele für 2022: Wie auch im letzten Jahr hoffen wir, dass dieses Jahr 
wieder Wettkämpfe stattfinden können. Und wir freuen uns sehr, dass Tom sich 
dazu entschieden hat, in diesem Jahr seine C-Trainer Lizenz zu erwerben und 
unsere Trainerteam zu unterstützen.  

 
Rebekka Lienau (Abteilungsleiterin) 
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Jahresbericht 2021 Volleyball  

 
Ein aufregendes Jahr ist wieder wie im Fluge vergangen. 

Mit mehr oder weniger großen Einschränkungen haben wir den normalen Spiel- 
und Trainingsbetrieb im Jahr 2021 nach und nach wieder aufgenommen. Es ist 
viel passiert.  

Leider hat sich die weibliche U20 Mannschaft aufgelöst. Doch durch sehr 
hartnäckige, am Anfang 6 jungen Herren, konnten wir diese Lücke füllen und 
bieten nun eine männliche Ü14 Trainingsgruppe an. Mittlerweile besteht die 
Trainingsgruppe aus 10-12 Jugendlichen, die zweimal die Woche motiviert bei 
Peter Knaak trainieren. 

Die Trainingsgruppe der Mädchen U16 von Wiebke Kahns und Sophian Amer 
konnte nach vergangenen Lockdowns leicht an Mitgliedern zulegen. Es ist eine 
Freude zu sehen mit welchem Eifer die Mädels jeden Donnerstag beim Training 
dabei sind. 

Mitte 2021 hat ein Wechsel der Abteilungsleitung stattgefunden. 

Auch im Sommer 2021 haben wir uns diverse Male nach draußen begeben und 
im Sand trainiert. 

Ein absolutes Highlight war das Trainingslager im September. An einem ganzen 
Wochenende, gefüllt mit Spiel, Spaß und viel Sport, haben wir uns voll 
ausgepowert und sind als Team noch mehr zusammengewachsen. 

Im Oktober ging dann auch wieder der Punktspielbetrieb der Mixed-Erwachsenen 
los. Nach zwei Spieltagen war dann aber auch schon wieder Schluss - Corona 
bedingte Pause. Wir hoffen, dass es im März 2022 weiter geht und wir ein gutes 
Endergebnis erzielen können. 

Ein besonderer Dank gilt den Trainern Wiebke Kahns, Sophian Amer und Peter 
Knaak, sowie meinem Vorgänger Christian Wegner. 

 

Peggy Stegemann (Abteilungsleiterin) 

 

Jahresbericht 2021 Jugendausschuss  

 
Im Berichtsjahr fanden keine Aktivitäten statt. 

 
Der Vorsitz Jugendausschuss ist z.Zt. vakant 
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TOP 8   Bericht des Vorstands Finanzen Klaus Siefke  
 für das  Haushaltsjahr 2021 

  

 alle Beträge in € 2021 Vorjahr +/- 
      
 

1. Kontostände Vereinskonten 233.608,45 197.645  +35.964 

  Kassen 781,09 1.313  -531 

  Sparbriefe 46.030,56 46.030 +0 

      

2. Ertrag/Einnahmen 328.629 372.871 -44.242 

 davon Mitgliedsbeiträge 233 .619 248.512 -14.893
  Sonderbeiträge 32.743 35.490 -2.747 

  Sportkurse 2.251 7.313 -5.062 

 Das Beitragsaufkommen inkl. Kurse entspricht  81,7 % der Einnahmen 

  Sonstige Zuschüsse /Spenden 12.355 10.492 + 1.863 

  Einnahmen Sportveranstaltungen 1.456 6.437 -4.981                           
      

3. Aufwand/Ausgaben 328.415 370.719 -42.304 

 davon Personalkosten 173.426  163.813 +9.613 

  Mieten (Schwimmhalle etc.) 14.154  12.389 +1.765 

  Ausgaben Jugendarbeit 5.758 5.714 +45 

  Verbandsabgaben 18.801 21.205 -2.403 

  Sport- u. sonst. Veranstaltungen 2.060 7.680 -5.620 

  Sonst. Kosten Sportbetrieb 11.630 20.697 -9.067 

  AfA 23.219 27.385 -4.166 

      

4. Aktiva Summe 413.737,27 393.524 +20.214 

4.1 Sachanlagen  133.317,17 148.536 -15.219 

  Gymnastikhalle 70.390,63 72.122 -1.731 

  Ausstattung Vereinsheim 28.589,52 33.852 -5.263 

  Sportgeräte 33.671,44 34.639 -967 

  Betriebsausstattung 544,58 915 -370 

  Kraftfahrzeuge 121,00 7.009 -6.888 

      

4.2 Geldanlagen  46.030,56 46.030 +0 

  Sparbrief Dreyer 2.196,96 2.197 +0 

  Sparbriefe 43.833,58 43.833 +0 

      

4.3 Umlaufvermögen 234.389,54 198.957 +35.432 

  Banken 233.608,45 197.645 +35.964 

  Kassen 781,09 1.313 -531 
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  TOP 8   Bericht des Vorstands Finanzen Klaus Siefke  
 für das  Haushaltsjahr 2021 

  

 

Anlage zu 4.1 Entwicklung des Sachanlagevermögens 
 

    Stand   Stand 

  ND      Rg-Wert   1.1.2021 Zugang AfA 31.12.2021 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1. Gymnastikhalle (9/12) 50 85.968,91  72.121,55 0,00 1.730,92 70.390,63 

 

2. Ausstattung Vereinsheim  33.852,39 0,00 5.262,87 28.589,52 

 Fettabscheider (7/18) 5 7.223,75   3.611,75  1.445,00  2.166,75 

 Alarmanlage (12/12) 10  7.558,67  1.511,71  755,87 755,87 

 Geschirrspüler (1/15) 7 3.689,00  527,00  527,00 0,00 

 Gläserspüler (8/16) 7 2.499,00  922,00  357,00 565,00 

 Heizung (3/19)  20 18.149,75 16.484,75  757,00 15.576,75 

 Konvektomat (7/19)   10 12.700,18 10.795,18  1.270,00 9.525,18 

 

3. Sportgeräte   34.638,50 8.000,12 9.791,18 33.671,44 

 Schiebematte (7/14)  10 1.389,00   486,15  138,90 347,25 

 Trampolin  (6/11) 10 5.260,23   219,00  219,00 0,00 

 Trampolin  (5/20) 10  6.198,96  5.785,96  620,00 5.165,96 

 TT-Platten (5/13) 2 Stck. 10  1.385,80  323,35  138,58 184,77 

 Trampolin (7/19)  5  778,50 544,95  155,70 389,25 

 Trampolin (6/16) 10 6.170,15  3.342,15  617,00 2.725,15 

 TT-Platten (9/16) 2 Stck. 10  1.298,00   735,00   130,00 605,00 

 E-Rollstuhl  (12/17)  7 11.630,45  6.509,00  1.661,00 4.848,00 

 Robotter TT  (4/18) 5 725,00 289,00  145,00 144,00 

 E-Rollstuhl  (09/18)  7 20.642,59  11.401,59  2.949,00 8.452,59 

 E-Rollstuhl  (11/18)  7 8.685,35 5.002,35  1.738,00 3.761,35 

 E-Rollstuhl  (03/21) 

             anteilig 10 Monate 7 8.000,12 0,00 8.000,12 952,00 7.048,12 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

4. Betriebs- und Geschäftsausstattung  914,58 0,00 370,00 544,58 

 Laptop (5/18)  5  725,98  336,98  146,00 190,98 

 Kopierer (8/18)  5  1.118,60  577,60  224,00 353,60 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

5. Kraftfahrzeuge   7.009,00 0,00 6.888,00 121,00 

 Bus (9/15) 6 30.065,35   3.340,00   3.340,00  0,00 

 Bus (9/15) 6 30.065,35   3.340,00   3.340,00   0,00 

 Plane Anhänger (8/17) 5  1.039,34  329,00   208,00  121,00 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 Summe BMTV gesamt    148.536,02   

     8.000,12 

      23.218,97  

       133.317,17 
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    TOP 8   Bericht des Vorstands Finanzen Klaus Siefke  
 für das  Haushaltsjahr 2021 

  

 

 
 alle Beträge in € 2021 Vorjahr +/- 
      
 

5. Passiva Summe 413.737,27    393.524 +20.214 

 

5.1 Vereinsvermögen 

 Vereinsvermögen  01.01.2021 196.523,57    194.372 +2.152 

  Gewinn 2021  213,70 2.152 -1.938 

 Vereinsvermögen  31.12.2021 196.737,27 196.524 +214 

 

5.2 Rücklagen  217.000,00 197.000 +20.000 

 1.  gem. § 62 Abs.1 Nr.3 AO (freie Rücklage) 147.800,00  141.000 +6.800 

 2.  gem. § 62 Abs.1 Nr.2 AO (Busse) 60.000,00 50.000 +10.000 

 3.  gem. § 62 Abs.1 Nr.2 AO (Vereinsheim/Sanitär) 6.000,00 6.000,00 +0 

 4.  gem. § 62 Abs.1 Nr.2 AO (Vereinsheim/Sanitär) 3.200,00 0 +3.200 

    

6. Gewinn- und Verlustrechnung 

  Einnahmen/Erträge 328.629 372.871 -44.242 

 Ausgaben/Aufwand   328.415     370.719 -42.304
  davon Zugang Anlagevermögen 8.000     31.628  -23.628 

  davon Afa -23.219 -26.108  +2.889 

  Entwicklung Rücklagen 20.000  30.000  -10.000 

 Überschuss 214     2.152  -1.938 

  

Seite 24



 

 

  TOP 8   Bericht des Vorstands Finanzen Klaus Siefke  
 für das  Haushaltsjahr 2021 

 

 

Entwicklung der Mitgliederzahlen (Stichtag 01.Januar) 
 

 
  
Prozentuale Veränderung 

 

 

29. März 2022 

Klaus Siefke 
Vorstand Finanzen 
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TOP 11        Genehmigung des Haushalts für das Jahr 2022 

 
 
 

 

 

 
 

 

Vorstand und Sportausschuss haben am 07.März 2022 den obigen    

ausgeglichenen Haushalt zur Vorlage auf der Mitgliederversammlung   
beschlossen. Antrag zur Beschlussfassung: 

 

Die Mitgliederversammlung stimmt dem Haushaltsplan in der 

vorliegenden Fassung zu. 

 
 

 
 

 

    

€ % € %

0 0 0 +/- 0 Aikido 786 1.500 714 90,8 

0 0 0 +/- 0 Badminton 7.043 7.550 507 7,2 

800 0 -800 -100,0 Basketball 2.506 1.300 -1.206 -48,1 

3.683 1.500 -2.183 -59,3 E-Rolli 7.833 2.100 -5.733 -73,2 

18.252 27.000 8.748 47,9 Fitness & Ges. 36.591 50.900 14.309 39,1 

2.040 37.900 35.860 1.757,8 Handball 45.396 106.650 61.254 134,9 

646 0 -646 -100,0 Hip-Hop 7.134 8.700 1.566 22,0 

1.961 24.000 22.039 1.123,9 Jugend 825 24.000 23.175 2.809,1 

2.585 7.000 4.415 170,8 Leichtathletik 4.001 7.750 3.749 93,7 

173 0 -173 -100,0 Radsport 9.001 6.700 -2.301 -25,6 

90 0 -90 -100,0 Schach 793 1.300 507 63,9 

13.110 37.700 24.590 187,6 Schwimmen 25.414 48.500 23.086 90,8 

3.306 4.000 694 21,0 Tanzen 6.206 8.100 1.894 30,5 

1.900 0 -1.900 -100,0 Tischtennis 6.822 8.520 1.698 24,9 

750 5.250 4.500 600,0 Trampolin 7.500 15.750 8.250 110,0 

0 200 200 +/- 0 Volleyball 2.978 5.300 2.322 78,0 

12.555 14.000 1.445 11,5 V-Heim 16.356 11.800 -4.556 -27,9 

266.779 278.850 12.071 4,5 Gesamt-Verein 141.232 120.980 -20.252 -14,3 

328.630 437.400 108.771 33,1 Summe 328.415 437.400 108.985 33,2 

Summe Ausgaben/Aufwand

BMTV - Haushaltsplan Vergleich 2021 - 2022
2021       

Ist

2022       

Plan

Veränderung 2021       

Ist

2022       

Plan

Veränderung

Summe Einnahmen/Erträge
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  TOP 12  Wahlen 
 

 

 

TOP 12 A Wahlen Vorstand 

 
(1) 1. Vorsitzender Wahl auf 3 Jahre bis 2025 

(2) 2. Vorsitzender Wahl auf 1 Jahre bis 2023 

(3) Vorstand Finanzen Wahl auf 2 Jahre bis 2024 

(4) Beisitzer Wahl auf 2 Jahre bis 2024 

(5) Beisitzer Wahl auf 2 Jahre bis 2024 

 

TOP 12 B Wahlen Sportausschuss 

 
(6) AL/in Aikido Wahl auf 2 Jahre bis 2024 

(7) AL/in Badminton Wahl auf 2 Jahre bis 2024 

(8) AL/in Basketball gewählt bis 2023 

(9) AL/in E-Rollstuhlsport Wahl auf 2 Jahre bis 2024 

(10) AL/in Fitness & Gesundheit gewählt bis 2023 

(11) AL/in Handball gewählt bis 2023 

(12) AL/in HipHop gewählt bis 2023 

(13) AL/in Leichtathletik Wahl auf 2 Jahre bis 2024 

(14) AL/in Radsport/Triathlon gewählt bis 2023 

(15) AL/in Schach Wahl auf 2 Jahre bis 2024 

(16) AL/in Schwimmen Wahl auf 2 Jahre bis 2024 

(17) AL/in Tanzen Wahl auf 2 Jahre bis 2024 

(18) AL/in Tischtennis gewählt bis 2023 

(19) AL/in Trampolin Wahl auf 2 Jahre bis 2024 

(20) AL/in Volleyball gewählt bis 2023 

(21) 1. Beisitzer/in gewählt bis 2023 

(22) 2. Beisitzer/in Wahl auf 2 Jahre bis 2024 

 

TOP 12 C Wahlen Kassenprüfer 
 

TOP 12 D Wahlen Rechtsausschuss 
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Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Döpke, sehr geehrter Herr Bürgervorsteher
Runge, lieber Hartmut und Kollegen, liebe BMTVeT!

lch danke herzlich für die Einladung zur diesjährigen Jahreshauptversammlung und
überbringe sehr gern die Grüße des KSV Vorstandes und namentlich des
Vorsitzenden Sönke-Peter Hansen. lch bin sehr gern hier beim BMTV, denn mich
persönlich verbindet mit dem Verein sehr viel. Über den Schwimmsport habe ich

diesen Verein über 30 Jahre lang als EMTVeT begleiten dürfen und viele BMTVeT

kenne ich schon aus meiner langjährigen beruflichen Tätigkeit beim KSV und vorher
beim Kreisjugendamt Pin neberg.

Der BMTV hat sich in den letzten 10 Jahren von einem immer schon wettkampf- und
breitensportlich orientierten Mehrspartenverein mit sehr vielJugendarbeit zu einem
hochmodernen Club mit eigener Halle, Wettkampf- und Leistungssport, Breitensport
und Gesundheitssport entwickelt. Ebenso gehören zu seinem Repertoire neben der
überfachlichen Jugendarbeit, die in der Pandemie natürlich zu kurz kam, die
sportliche Jugendarbeit, Reha, Angebote für Jugendliche, Fitness, After Work
Training, HipHop, Zumba....schlichtweg all das, was die Sportentwicklung so von
Vereinen fordert. Der BMTV hat sich den Herausforderungen der Gesellschaft
gestellt. Eine Herausforderung ist die Ganztagsschule, die nicht selten auch ein
Mitgliedszahlenkiller werden kann und unbedingt auskömmlich sein muss,
schlichtweg bezahlt werden muss, damit es läuft. Hier sind Träger, Politik, Kommune
und Verein gemeinsam gefragt. Ganztagsschule zum NULL-Tarif kann es nie auf
Kosten des Sports geben-sie muss mit dem Sport gestaltet werden. Ein weiterer
Baustein sind Kooperationen mit Kitas. Auch hier ist der BMTV aktiv und engagiert
sich. Ein neues Projekt des KSV Pinneberg, der Bewegungspass, soll auch hier in
Barmstedt zum laufen gebracht werden. Nichtmitglieder, kleine Kinder bis 7 Jahre
sollen darüber in den Sport gebracht werden. Der BMTV hat den ersten Kurs schon
gut geblockt.

Die Pandemie hat den Vereinssport hart getroffen. Von seinen 80.049 Mitgliedern in

2020 fiel der Kreissportverband unsanft auf 74.256 Mitglieder per OL.OL.2O21. Dabei
traf es die Monovereine erheblich weniger. Gesegelt und geangelt und Tennis
gespielt wird eben immer. Schlimm: Von den 5.793 Abgängen stammten 3.306 aus
dem Bereich der Kinder und Jugendlichen und genau die gilt es, zurück zu

bekommen. Viele haben nun eSport,und Gaming dauerhaft für sich entdeckt.
Erfreulich. Es geht wieder leicht ber§auf. Der KSV hat zum 01..01..22 wieder 1..694
Mitglieder dazu gewonnen. Das sind 2,28% auf Landesebene. Dort betrug der
Zuwachs im Schnitt aber nur L,22%o. War der Verlust an Kindern und Jugendlichen in
2021, zu 2020 noch 57%o so liegt der Verlust nun noch bei 41%. Es sind immer noch
1.697 Kinder weniger! Es ist also alles noch zäh. Die Probleme in der Pandemie
wa ren vielschichtig. Keine Ku rse, kaum Ku rzzeitmitgliedschaften, keine
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Kooperationen, Mitgliederrückgänge in den Großvereinen des Kreises, die

Arbeitsverhältnisse aufs Spiel setzten und die Finanzierung von Liegenschaften
gefährdeten. Der EMTV verlor aut 202A 563 Jahresmitgliedschaften, der VfL

Pinneberg 451 und BW Schenefeld 320. Der KSV Pinneberg hat mit einer
verä nderten Förderu ng versucht, Verluste teilweise a uszugleichen.

Und der BMTV? lhn trennen zum 01.01..2020, der letzten Bestandserhebung von KSV

und Landessportverband nur 1-0 Mitglieder, er hat seine Verluste schon wieder wett
gemacht und steht als viertgrößter Verein sicher in der Tabelle der TOP 15 des KSV

Pinneberg.2040 Mitglieder zählt der Verein nun. Wie hat er das nur gemacht?

Durch Bindung, eine tolle Geschäftsstelle unter der Leitung von lnga Butzmann-

Schlegel, eine absolut zeitgemäße lT-lnfrastruktur, passende Angebote, ein geniales

Online-Angebot, wofür der Verein im Wettbewerb des DOSB ,,Sterne des Sports"

auch ausgezeichnet wurde, gut ausgebildete Übungsleiter und Trainer, tatkräftige
Abteilungsleiter mit ihren Vorstandsmitgliedern und Helfern und - natürlich- durch

die Tätigkeit eines rührigen, altersmäßig gut gemischten, engagierten und modern-

und auch sportpolitisch denkenden Vorstand. Es macht Spaß mit Euch

zusammenzuarbeiten, liebe BMTVeT! Vor vielen Jahren noch unter der Mitwirkung
von Achim Baasch und dem vorherigen Vorstand wurden durch

Zukunftskonferenzen Grundsteine für das heutige sportliche Wirken gelegt. Die

Sportstadt Barmstedt wurde entwickelt, ein Wir-Gefühl entstand bzw. wurde
ausgebaut.

Was fehlt nun noch, welche Vorstellungen hat der KSV? lch hoffe auf die Einstellung

des Bestrebens, Sportstättennutzungsgebühren zu erheben, denn der Dienst an der

Allgemeinheit ist schon grandios und kaum bezahlbar. Eine

Sportentwicklungsplanung hielte ich für wichtig und sehr zielführend für Barmstedt

und die Vereine in dieser schönen Stadt, in deren Nähe ich 10 Jahre lang wohnen

durfte und die ich daher gut kenne. Am vergangenen Dienstag war ich in Rendsburg

bei einer Veranstaltung des lnnenministeriums zur abgeschlossenen

Sportentwicklungsplanung,,Sportland SH', wo ich neben dem Chef der kommunalen

Spitzenverbände Marc Ziertmann auch die Staatssekretärin Kristina Herbst sprechen

durfte. lch selbst war als Geschäftsführer des KSV und Mitglied im Ausschuss für
Breitensport, Vereins-Verbandsentwicklung des LSV eine von L00 Personen, die über

zweiJahre in den verschiedenen Arbeitsgruppen im lnnenministerium daran

mitwirken durfte. Die SEP Sportland wurde vom Landtag einstimmig beschlossen

und auch von den Kommunen einstimmig angenommen und wartet auf die

Umsetzun g.Zu den Empfehlungen der Seite 59 der Broschüre ,,Sport in Städten und

Gemeinden" ist zu lesen:,,Kommunale Sportentwicklungsplanungen erstellen",

,,Bewegung, Sport und Gesundheit fördern", ,,Bewegung und Sport im offenen
Ganztag", ,,Sportinfrastruktur sanieren und modernisieren" - und ,,Offen
zugängliche Sport- und Bewegungsräume schaffen". Genau zu dem letzten Punkt ist

\:



I der brandaktuelle Anfang gemacht: Mit dem ,,Functional Fitness Calisthenics Park",
den so ähnlich bisher nur der EMTV auf seinem Gelände besitzt, und den die Vereine
der Sportstadt gemeinsam mit der Stadt planen, soll hier bereits ein erster Step in
den Bereich ,,Sport im öffentlichen Raum" genommen werden, den alle lnstitute, die
SEP machen, vorschlägt. Der BMTV hat hier den Hut auf, da er ja neben den von
Bürgern und Touristen betriebenen, eigenverantwortlichen Sport auch betreute
Angebote im Freibadstandort offerieren soll und will und als Verein Fördermittel
beantragen kann, um so zum Gelingen beizutragen. Am 09.09. durfte ich das Projekt
in der Kommunalen Halle mit vorstellen. Vorher gab es unzählige Gespräche des

BMTV auch mit dem KSV. Damals schon stand eine Finanzierung, die allen
Beteiligten bekannt ist und nicht verändert wurde. Das ist schon sehr lange her. Nun
denn - die Anträge beim LSV und beim Kreis Pinneberg sind gestellt, durch die der
BMTV schon 40o/o mitbringt, die Aktiv Region steuert auf Antrag des Vereins
hoffentlich noch 650/o zu und die Stadt mindestens 10% und sorgt sich um die Pflege.

Soweit der Plan. lch hoffe doch nun, dass die Sache Fahrt aufnimmq es dauert echt
schon lange. Schaffen Sie ein Projekt am See, um dass sie etliche Kommunen
beneiden werden. Es passt zu Barmstedt.

Mein Fazit zum BMTV: Auf dem Logo mit den rot-weißen Vereinsfarben liegt kein
Staub. Alles, die Programme und auch die Homepage wirken frisch und kommen
auch so rüber. lch danke allen BMTVern, die in Verantwortung stehen für die tolle
Arbeit und nun ganz besonders Eurem Hartmut Kinastowski, den ich schmerzlich
vermissen werde, als Funktionsträger. Deine ruhige und stets verbindliche und
moderierende Art ist beispielhaft. Es hat mir einfach Spaß gemacht mit Dir und Du

bist als Teamplayer ein Vorbild. Heute soll Dein Abschied als Vorsitzender sein. Zum
Dank...Rotwein.
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Joachim Baasch

Von: Kai Kleingünther
Gesendet: Dienstag, 29. März 2022 12:40
An: Joachim Baasch; vorstand-3
Betreff: MV am 29.März RÜCKTRITT

Kennzeichnung: Zur Nachverfolgung
Kennzeichnungsstatus: Gekennzeichnet

Hallo Joachim, hallo Vorstand, 
 
wie besprochen, erkläre ich vorzeitig meinen Rücktritt vom Amt als Beisitzer im 
Vorstand des BMTV. Der Rücktritt erfolgt mit Wirkung zum TOP Wahlen auf 
der Mitgliedsversammlung am 29.März 2022. 

Viele Grüße 
Kai Kleingünther 
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Joachim Baasch

Von: Florian Lienau
Gesendet: Dienstag, 29. März 2022 12:13
An: Joachim Baasch
Betreff: Re: MV am 29.März RÜCKTRITT

Kennzeichnung: Zur Nachverfolgung
Kennzeichnungsstatus: Gekennzeichnet

Alles klar, danke! 
 
Ich - Florian Lienau - erkläre vorzeitig meinen Rücktritt vom Amt als 2.Vorsitzender 
im Vorstand des BMTV. Der Rücktritt erfolgt mit Wirkung zum TOP Wahlen auf der 
Mitgliedsversammlung am 29.März 2022. 

gez. Florian Lienau 

 

Von: Joachim Baasch <Joachim.Baasch@bmtv.de> 
Gesendet: Tuesday, March 29, 2022 11:55:38 AM 
An: Florian Lienau <florian.lienau@bmtv.de> 
Betreff: MV am 29.März RÜCKTRITT  
  
Moin Florian, 

wie besprochen musst du deinen Rücktritt vor den Wahlen erklärt haben. Andernfalls 
ist die Wahl eines Nachfolgers nicht möglich. Ich bitte dich die nachstehende Erklärung 
mir als Re-Mail wieder zuzustellen. Die Rücksendung durch dich werte ich als 
Unterschrift. Danke. 

  

Ich - Florian Lienau - erkläre vorzeitig meinen Rücktritt vom Amt als 
2.Vorsitzender im Vorstand des BMTV. Der Rücktritt erfolgt mit Wirkung zum 
TOP Wahlen auf der Mitgliedsversammlung am 29.März 2022. 
gez. Florian Lienau 
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Joachim Baasch

Von: Klaus Siefke
Gesendet: Dienstag, 29. März 2022 11:58
An: Joachim Baasch
Betreff: Re: MV am 29.März RÜCKTRITT

Kennzeichnung: Zur Nachverfolgung
Kennzeichnungsstatus: Gekennzeichnet

Hallo Achim, 

 

hiermit bestätigt. 

Klaus Siefke 
0171/9715817 
Von meinem iPad gesendet
Klaus.Siefke@BMTV.de  

 

   

 
 

Am 29.03.2022 um 11:51 schrieb Joachim Baasch 
<Joachim.Baasch@bmtv.de>: 

  
Moin Klaus, 

wie besprochen musst du deinen Rücktritt vor den Wahlen erklärt haben. 
Andernfalls ist die Wahl eines Nachfolgers nicht möglich. Ich bitte dich die 
nachstehende Erklärung mir als Re-Mail wieder zuzustellen. Die 
Rücksendung durch dich werte ich als Unterschrift. Danke. 

  

Ich - Klaus Siefke - erkläre vorzeitig meinen Rücktritt vom Amt als 
Vorstand Finanzen im Vorstand des BMTV. Der Rücktritt erfolgt mit 
Wirkung zum TOP Wahlen auf der Mitgliedsversammlung am 
29.März 2022. 

gez. Klaus Siefke 
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Joachim Baasch

Von: Andreas Butzmann <a.butzmann@jjpeschel.de>
Gesendet: Dienstag, 29. März 2022 14:57
An: Joachim Baasch
Betreff: Rücktritt

Kennzeichnung: Zur Nachverfolgung
Kennzeichnungsstatus: Gekennzeichnet

Hallo Achim,  
 
anbei wie besprochen: 
 
Ich - Andreas Butzmann - erkläre vorzeitig meinen Rücktritt vom Amt als Beisitzer im Vorstand des BMTV. Der 
Rücktritt erfolgt mit Wirkung zum TOP Wahlen auf der Mitgliedsversammlung am 29.März 2022. 
 
 
gez. Andreas Butzmann 
 
 
 
Mit besten Grüßen 
 
Andreas Butzmann 
Mitglied der Geschäftsführung 
BSc Maschinenbau / Schweißfachingenieur 
Betriebswirt (HwO) 
 
 

 
 
Weddelbrooker Damm 35 
24576 Hitzhusen 
Tel.: 04192 / 201 36 21 
Fax: 04192 / 201 36 39 
http://www.jjpeschel.de 
 


